

MSC MAMMING erfolgreich in BECHHOFEN

Am letzten Maiwochenende machten sich zehn Kartfahrer des MSC Mamming auf den Weg nach Bechhofen, um die Kartsaison 2014 mit dem ersten Rennen zu eröffnen.

Bei den jüngsten Fahrern in der Klasse 16 gingen drei MSC-Jungs an den Start und konnten sich von der Konkurrenz stark absetzen. Allen dreien gelang der Sprung auf das Podest.

Den 1. Platz erreichte Ernest Kinikeev, gefolgt von Maximilian Weiterscharn auf Platz 2. Maximilian Zahn auf Platz 3 machte das Mamminger Podest-Trio perfekt.

Auch die drei MSC'ler in der Klasse 17 konnten sehr gute Platzierungen erzielen.

Einen hervorragenden 3. Platz belegte Lukas Bachhäubl. Eine fehlerfreien Fahrt brachte Leon Prinz den 6. Platz ein und Alexander Honig konnte sich bei seinem ersten Rennen den 7. Platz sichern. In der Klasse 18b wurden sehr schnelle Fahrzeiten gemessen und auch hier musste das Podest für die zwei Fahrer des MSC wieder rausgeholt werden.

David Warda fuhr auf den 2. Platz, dicht gefolgt von seinem Vereinskollegen Fabian Kreuzberger auf Platz 3.

In der Klasse 19a vertrat Celina Kreuzberger die Mädchen des Vereines und fuhr mit einer sehr guten Zeit auf den 6. Platz.

Auch Lukas Graßl ließ es sich nicht nehmen auf das Treppchen zu fahren und belegte Rang 3.

Bei diesen hervorragenden Ergebnissen traten die strahlenden Fahrer mit ihren Eltern und ihrem Betreuer „Meixi“ glücklich die Heimreise an.

An den kommenden Wochenenden wird wieder fleißig trainiert für das nächste Rennen in Mamming im Juni. Dort können sie sich selbst von der erstklassigen Leistung unserer Kartfahrer überzeugen.

Nähere Infos erhalten sie auf der Homepage des MSC Mamming.